
青年交流會討論就「網吧」監管的檢討 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

下稿代青年事務委員會發出： 

 

  青年事務委員會今日（一月二十五日）於沙田大會堂舉辦青年交流會，由民

政事務局常任秘書長楊立門與年青人討論「檢討對互聯網電腦服務中心（網吧）

的監管」。 

 

  楊立門表示：「我們留意到社會上有意見指現行法例對互聯網電腦服務中心

（又稱『網吧』）監管不足，導致青少年、消防安全等問題，希望政府加強監管

有關行業。」 

 

  「政府現時對是否加強監管持開放態度，今晚我希望能藉着這個機會，與青

年人交流對互聯網電腦服務中心的看法。」 

 

  青年事務委員會國際交流及會議工作小組召集人黎培榮表示，青年事務委員

會會繼續舉辦青年交流會，邀請政府政策局代表出席，讓青年人更多與政府代表

就他們關注的議題進行交流。 
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